

In der grafischen Systemanalyse von mcfg.exe wird nichts oder nicht alles angezeigt, obwohl sich die Achse im Motion Tools Fenster bewegen lässt. Die Istposition im Achsenstatus-Fenster wird aber aktualisiert.

Abhilfe:

- A) Prüfen ob das Häkchen "send latch command to graphic screen" im Motion Tools Fenster gesetzt ist!
- B) Ist im Motion Tools Fenster und im Grafikfenster jeweils die gleiche Achse angewählt?
- C) Fenster "Project Parameters", Registerkarte "Graphic" - Hier können Teile der Anzeige ausgeschaltet sein. Ggf. Button "Set to Default". U.u. muss danach das Grafikfenster geschlossen und erneut geöffnet werden.